

Mi último día

Abril Campos



Image not found.

Capítulo 1

Mi último día No me quejo de cada momento que viví, básicamente fui una persona reprimida por mi forma de ser, de pensar, de reaccionar a mi alrededor, mis ideas, mi manera de analizar, todo era diferente, no seguía el patrón común de la sociedad, si ellos tenían dos opciones yo siempre encontraba la tercera opción, y no fue tan diferente en el transcurso de los años, siempre trataba de buscar la manera de llevar la contra a cada una de los ideales de las personas, siempre mis pensamientos fueron distintos, siempre se me hizo absurda la manera de pensar de la sociedad, siempre era la diferente, y me fui apartando poco a poco de la sociedad, encerrada en un punto de no retorno, y no niego que en ocasiones me dolía ser distinta a los demás.

Llego el momento que me topé con la realidad, no sabía muy bien como quería vivir mi vida, me di cuenta que tanto importaba cada decisión que tomaba en ella, influida en lo que iba a ser, como me miraría la gente, que básicamente debe de importarte que piensen los demás porque talvez es el quien te dará trabajo, o aquel con quien trabajaras toda tu vida, o aquella persona con la que vivirás el resto de tu vida, miraba a mi alrededor y pensaba si mi vida encajaría en lo que yo había decidido dedicarme, pero cada vez que pensaba en lo que deseaba lo miraba tan lejos, me empecé a llenar de sentimientos oscuros, me entristecía ver mi vida como la había hecho, pero cometí un error, fue ver mi vida con miedo, miedo a equivocarme, miedo de no lograr mis objetivos, miedo de fallarle a los demás, miedo al fracaso, ese miedo que poco a poco me fue alejando de mi alrededor, me fui metiendo en una cueva, oscura, caminando en línea recta, sin saber si al final toparía con pared de arena, piedra, tierra, o habría una salida, no entendía exactamente lo que estaba haciendo todo me parecía tan difícil, pensaba y pensaba y siempre era tan diferente a los pensamientos de los demás, actuaba diferente, todo era diferente, y me daba cuenta que yo simplemente era diferente, y eso es lo que más me asustaba, quería huir pero ya no podía, quería esconderme pero ya no había donde solo era seguir el paso de la vida, no era lo que yo alguna vez me había imaginado y tenía miedo de que jamás sería como yo imaginaba, entonces ya no imaginaba solo me llenaba de miedos, en esos momentos vi si era vida lo que yo vivía, y en ese momento me cuestione, me pregunte, que sentido tenia, a donde iba, con quien estaba, hacia donde me dirigía, siempre yo era diferente al resto, siempre analizaba todo diferente, ya no entendía que es lo que estaba pasando, no era la persona que quería ser, no era la persona que quería que los demás vieran, admiraran, respetaran, honraran, todo se fue obscureciendo dentro de mí, todo iba cayendo, cada día que pasaba más oscuro era, no tenía sentido ya nada, no tenía ganas de seguir, era mi momento de partir, era mi momento de darme por vencida, era mi momento de admitir mi fracaso a la vida, solo era mi momento, y esto era el fin. Entonces me senté en lo más alto, respire profundamente, cerrando mis ojos, sintiendo el aire en mi rostro, que sostenía ligeramente mi cuerpo, me sentía libre,

me sentía feliz, me sentía liviana como una pluma cayendo poco a poco, yo sabía que era el final, pero jamás sentí tanto alivio en mi vida, en ese momento entendí que cada paso que caminé eran para un mismo fin, encontré que todo tenía sentido, la fuerza de tomar una decisión tan importante que cambiaría todo la tenía, pero ya era muy tarde, ya había tomado la decisión más importante y entonces entendí que ya todo había acabado pues se trataba de mi último día.